



Imagen capturada del video, convertido ya en viral

## Interrogan a dos chicas de un video viral dando una paliza a un joven en Pontevedra

**INVESTIGACIÓN** La Policía Nacional investiga en Pontevedra por un delito de lesiones a dos chicas que salen en el video de una paliza a un joven en plena calle, que se ha convertido en viral tras difundirse en las redes sociales. En el video se ven a tres jóvenes pegando patadas y puñetazos a un joven, de 21 años que trata de protegerse en el suelo, mientras que algu-

nos testigos les instan a que paren la agresión. Una de las jóvenes justifica su actitud diciendo: "Nos metió tres veces, tres veces nos metió". Por estos hechos, que se produjeron el pasado 22 de noviembre en la calle Laranxo, se presentó en Comisaría una chica de 25 años acompañada de su abogado, residente en Pontevedra, y con antecedentes policiales. Prestó

declaración por un delito de lesiones y, según las fuentes consultadas, declaró que conoció a la víctima hace varios fines de semana y que fue ésta, dentro de un local de copas, la que inició un enfrentamiento verbal y físico. Una segunda joven también se personó con su abogado en Comisaría. La Policía trabaja en la identificación de la tercera chica del video. **EP.**

## Detenidas dos personas por un secuestro en Vigo

**DEUDA** Agentes del Cuerpo Nacional de Policía detuvieron durante días hasta poder cobrar una deuda por drogas. Tras días de investigación, la operación policial desarrollada por la comisaría permitió detener a los dos presuntos secuestradores. **EGG**

# Rueda abre la puerta a sumar medios judiciales contra la violencia machista

Xunta y universidades gallegas unen sus esfuerzos para erradicar esta lacra // La valedora do Pobo llama a concienciar de que las "mujeres no son objetos"

**ROSA PRADO**  
Santiago

Tras las críticas y denuncias realizadas los pasados días por funcionarios de los juzgados de Violencia de Género olívicos y coruñeses, y contando con el respaldo del juez decano de Vigo, Germán Serrano, sobre la existencia de una importante "sobrecarga de trabajo", el vicepresidente de la Xunta, Alfonso Rueda, abrió la puerta ayer a incrementar los medios judiciales en la lucha contra la violencia machista si así lo acuerda la Comisión Mixta en la que se sienta el Tribunal Superior de Xustiza de Galicia (TSXG).

En declaraciones a los medios tras participar en la apertura de una nueva campaña que llevará por los siete campus gallegos la lucha contra esta lacra, Rueda admitió que hay cuestiones en las que es "necesario mejorar", también en el ámbito judicial. Así, mostró la disponibilidad de la Xunta a incrementar medios o "implantar algún tipo de medida complementaria" si "se acuerda" con el TSXG.

Con motivo de la conmemoración del Día Internacional de Lucha contra la Violencia de Género, ayer, Rueda, junto a representantes de las tres universidades, miembros de Abanca y El Corte Inglés, y la secretaria xeral de Igualdade, Susana López Abella, dejaron instalada en la Bi-

blioteca Concepción Arenal de la Universidade de Santiago la campaña con la pretenden implicar a los universitarios gallegos.

El rector de la USC, Juan Viaño, destacó la responsabilidad de las universidades no solo en formar en el conocimiento sino "en valores". Su homólogo en A Coruña, Xosé Luis Armeiro, llamó la atención sobre que "algo está fallando en el sistema educativo" si se repiten roles del pasado. Esta campaña, que insta a decir *Stop al mal amor*, información sobre programas existentes y pautas para detectar comportamientos violentos.

Por otra parte, la valedora do Pobo, Milagros Otero, apostó por concienciar a la sociedad sobre que "las mujeres no son objetos". Aunque reconoció que "siempre faltan medios", y en especial en la prevención, dijo que las administraciones tienen la obligación de hacerlo "lo mejor" que puedan. Otero visitó A Coruña para entrevistarse con su alcalde, Xulio Ferreiro, quien expresó todo su "apoyo" a los funcionarios de Justicia, que reclaman más medios.

**PACTO DE ESTADO.** El líder del PSdeG, José Ramón Gómez Besteiro, defendió que la violencia machista, por ser una "cuestión de Estado", precisa "un pacto de Estado", y que cuenta con el "fuerte compromiso" de los socialistas.



Universtarios compostelanos, ayer, protestando contra la violencia machista. Foto: USC



Rueda, sujetando el cartel morado, entre los rectores de Santiago, Viaño, y de A Coruña, Armeiro, entre otros, haciendo un 'selfie' ayer. Foto: Lavandeira Jr.

Jóvenes, ayer en Vigo, ante una de las muestras de rechazo a la violencia de género instaladas en la ciudad. Foto: Efc



## El Parlamento pide a la Xunta una formación en igualdad

El Parlamento de Galicia aprobó ayer una proposición no de Ley que reclama a la Xunta que promueva y regule un plan formativo en igualdad para la prevención contra la violencia machista. Este impulso al plan formativo, ya recogido en la ley gallega y que contó con los votos favorables de los populares, debe promover la prevención, la concienciación, la educación y la protección a las víctimas, explicó la diputada del PPdeG, Rosa Oubíña. Por su parte, la oposición criticó que el Gobierno solo se acuerde un día de este problema llevando un texto "vacío" a la Cámara, sin aportar recursos.

## Los psicólogos ponen el foco en los hijos de las maltratadas

El Colegio Oficial de Psicología de Galicia ha instado a Administración, asociaciones y sociedad a no descuidar y "poner el foco" en la atención al entorno de las mujeres víctimas de violencia de género, especialmente a sus hijos, para que puedan crecer "lejos del abuso". En un manifiesto leído ayer el órgano colegial expresó su "total rechazo a cualquier forma de violencia física, psicológica o sexual ejercida contra la mujer" y trasladó su apoyo a las familias de las víctimas. En 2015, recordó el, 8 menores han sido asesinados en casos de violencia machista.